

TV Reichenburg

Rückblick auf ein erfolgreiches Vereinsjahr

Zu seiner ersten Generalversammlung am 4. Januar 1986 konnte Präsident *Markus Rast* eine stattliche Zahl wackerer Turnerinnen und Turner des TV Reichenburg begrüßen. Nicht weniger als 40 Turner fanden den Weg ins Restaurant «Frohsinn», darunter die Delegation der Männerriege sowie die zahlreichen Ehrenmitglieder. Nach dem Appell und der Wahl der Stimmenzähler konnte das Protokoll der GV vom 5. Januar 1985 zur Genehmigung vorgelegt werden. Die verschiedenen Jahresberichte wurden ohne Diskussion und mit viel Applaus genehmigt. Der Präsident berichtete ausführlich über die Geschehnisse des vergangenen Jahres. Dabei berichtete er von einer über 150jährigen Ära, die mit dem Zusammenschluss des ETV und des Frauenturnverbandes zum STV sein Ende fand.

Die scheidende Kassierin *Elsbeth Burlet* konnte trotz beträchtlichen Ausgaben im vergangenen Jahr die Kasse mit gutem Gewissen übergeben. An dieser Stelle recht herzlichen Dank für die geleistete Arbeit. Die Revisoren konnten ihr nur das beste Zeugnis ausstellen. Allen Passivmitgliedern, Gönnern und Spendern herzlichen Dank für die finanzielle Unterstützung.

Unser Oberturner *Ueli Mettler* berichtete über die turnerischen Aktivitäten des verflossenen Vereinsjahres. Als Höhepunkt galten der 2. Rang am Linthverbandsturnfest in Netstal mit 116,77 Punkten, sowie der unvergessliche 3. Rang der Gymnastikturner an den Schweizer Meisterschaften in Rüti ZH. Unter dem Traktandum Mutationen waren glücklicherweise keine Austritte zu verzeichnen. Als Aktivmitglieder wurden 3 Turnerinnen und 3 Turner aufgenommen.

Beim Traktandum Wahlen verabschiedeten wir uns von der Kassierin *Elsbeth Burlet*. Neu gewählt wurde *Elisabeth Züger*. Danach setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: Präsident *Markus Rast*; Vizepräsident und Aktuar *Roger Kistler*; Oberturner *Ueli Mettler*; Kassierin *Elisabeth Züger*; Vizeoberturner *Silvan Kistler*; Beisitzer *Markus Romer*; Beisitzer *Josef Burlet*; Techn. Leiterin *Giuseppina Weder*; Adm. Leiterin *Rosmarie Kistler*. Zustimmung fand bei den Aktiven das reichbefruchtete Jahresprogramm. Schwerpunkte dabei sind das Schwyzer Kantonaltturnfest in Siebnen vom 28./29. Juni, die SM im Sektionsturnen in Uster am 14. September. Sowie das Kränzli verbunden mit der Fahnenweihe des TV Reichenburg am 8./9. November.

Nach über 20jähriger, aktiver Vereinszugehörigkeit konnte *Silvan Kistler* in die Garde der Ehrenmitglieder aufgenommen werden. Im Jahre 1974 übernahm er das Amt des Vize-Oberturners, das er bis 1977 inne hatte. Nachher war er drei Jahre als Vizepräsident im Vorstand. Seit 1984 bekleidet er wieder das Amt als Vizeoberturner und Gymnastiktrainer. Seinen Bemühungen ist der grosse Erfolg an der SM zu verdanken. Für 6jährige Oberturnertätigkeit wurde *Reinhard Keller* geehrt. Er leitete unsere Turner von 1979 bis 1985 und war für das gute Resultat am Eidgenössischen mit der Punktzahl von 117,98 Punkten (Vereinsrekord) verantwortlich. Die Freimitgliedschaft in Form eines Präsents durften *Rosmarie Kistler* und *Reinhard Keller* in Empfang nehmen. An dieser Stelle sei den Geehrten nochmals gedankt, in der Hoffnung, dass wir sie weiterhin zu unseren treuen Turnkameraden zählen dürfen. Mit dem bereits zur Tradition gewordenen Turnerlied konnte die Versammlung geschlossen werden. Unsere beiden Musikanten *H. P. Rast* und *Daniel Kistler* eröffneten den gemütlichen Teil, (auch ihnen herzlichen Dank), der bis in die frühen Morgenstunden dauerte.

RK.